

ESTARÁ EN OCHO CIUDADES

# Exposición “(Des)humanizar Cuerpos” llega a la UCM

**CURICÓ.** Gracias a la colaboración entre la Universidad Católica del Maule (UCM) y la Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC), la colección del Museo de Artes Visuales (MAVI) UC llegó al Centro de Extensión ubicado en el Campus Nuestra Señora del Carmen. Allí se exponen diversas expresiones artísticas del cuerpo humano, como esculturas, pinturas y piezas audiovisuales, entre otras.

En el lanzamiento de la exposición, el director de Extensión, Arte y Cultura de la UCM, Alejandro Herrera, hizo una invitación para que la comunidad universitaria y la ciudadanía puedan disfrutar de la colección, que estará disponible durante un mes, desde las 8:30 hasta las

19:00, y luego continuará su gira por ocho ciudades del país.

“Invitamos a toda la comunidad curicana a que pueda visitar la exposición, que se realiza gracias a la colaboración entre la UCM y la PUC. Esta exposición reúne a varios autores con distintas técnicas y es de gran envergadura tenerla también en Curicó, porque es itinerante y pronto viajará también a otras ciudades como Concepción, Chiloé y Valdivia, entre otras”, sostuvo Herrera.

“Este año comenzamos en Curicó y queremos llegar hasta la ciudad de Chiloé. Son ocho ciudades que vamos a recorrer, estando un mes en cada una. De esta manera llegaríamos en enero a la ciudad de Villarrica, que

es donde se cierra la exposición, en el campus Villarrica de la Pontificia Universidad Católica de Chile”, explicó la directora ejecutiva del MAVI UC, Amelia Saavedra.

Mientras que el director de la UCM en Curicó, Dr. Enrique Muñoz Reyes, indicó que tener esta muestra en el Centro de Extensión es un privilegio y un honor, debido a que “tenemos una muestra con diferentes formatos, se muestran los cuerpos humanos en escultura, en grabado, en fotografía, en piezas audiovisuales, lo que permite que la comunidad universitaria y también la comunidad externa, pueda conocer diversas expresiones del arte contemporáneo”, sostuvo.



La colección artística del Museo de Artes Visuales UCM, estará disponible para la comunidad curicana durante un mes, con entrada liberada.